



Conférences de Psycho-Somato-Généalogie en octobre 2024

Combremont-le-Grand (VD) – Salle du Four – Place de l'Église 9

Jeudi 24 octobre à 19h30

Thème : « L'analyse de l'arbre généalogique »

Renseignements et inscriptions : Karine Leuenberger - Tél. : 079 823 82 06

Jean-Claude Fajeau – Tél. : 078 758 57 49

Moutier – Chemin des Charmilles 2

Jeudi 31 octobre à 19h30

Thème : « La guérison intérieure (II) : les niveaux de Conscience »

Renseignements et inscriptions : Marie Jacquat - Tél. : 078 835 38 79

Jean-Claude Fajeau – Tél. : 078 758 57 49

Chexbres – Grand Rue 5

Mercredi 30 octobre à 19h

Thème : « La peur, poison émotionnel »

Renseignements et inscriptions : Mai Phan – 079 955 05 27

Jean-Claude Fajeau – 078 758 57 49

Voir le site : www.centrephilae.com (Infos dernière minute et programme).

En préparation : Visio-conférence sur le thème suivant : « Les niveaux de Conscience »

***Les conférences ont lieu sur inscription
préalable 8 à 10 jours avant.***

*Pour tous renseignements sur les dates, les
lieux et les horaires, les mises à jour du
programme sont sur le site Internet :*

www.centrephilae.com

Vous pouvez consulter la liste des livres et CD / DVD, commander les enregistrements des conférences et vous procurer les livres :

- sur le site (bon de commande) : <https://www.centrephilae.com> (Suisse et U. E. / Canada)

- au Centre LuminEsens sur place ou sur le site : <https://www.luminesens.ch/livres>

- Après de Karine Leuenberger à Combremont-le-Grand : 079 823 82 06

- Et dans les librairies (Suisse et France)

Entretiens avec J-C Fajeau sur You tube

Entretien n°1 – Les débuts de la psychosomatique

Entretien n°2 – La Psycho-Généalogie en psychosomatique

Entretien N°3 – Histoire de naissance

Entretien N°4 – Les conflits

Entretien N°5 – Le rôle des peurs dans la genèse des maladies

Entretien N°6 – Les mémoires cellulaires

Entretien N°7 – Les freins à la guérison

Entretien N°8 – Le pat hormonal / Dépression

Ces huit vidéos sont visibles sur le site : www.centrephilae.com



Éditorial de la lettre mensuelle d'août 2024

Bonjour,

La guérison ne peut venir que de l'intérieur¹, de l'Amour intérieur. Seules les peurs peuvent empêcher l'Amour d'agir. Parmi ces peurs, il y a essentiellement, chez les humanimaux que nous sommes encore, le jugement. Et l'un des plus grands freins à la guérison est la rancœur (rend-cœur).

A qui en voulons-nous à ce point pour que le cerveau empêche la guérison de se réaliser ? Cela ne peut être qu'aux membres du clan, en priorité les parents et la fratrie. Or, nous savons parfaitement que la recherche de reconnaissance du clan est très importante chez la plupart des personnes, ce qui crée une loyauté, un attachement au clan, tout comme chez les animaux.

Tout cela se passe au niveau de l'inconscient biologique, c'est le programme biologique de survie de l'espèce et du clan qui prime largement sur le programme de survie de l'individu.

Pourquoi est-il si important de relativiser cette loyauté et de s'en affranchir ? Pour se libérer des chaînes qui attachent trop fortement ! Et comment faire, car je l'entends d'ici le comment faire ? Par le détachement.

Comme le préconise le Bouddhisme, il convient, pour accéder à la paix, à l'harmonie, de se détacher du matérialisme. En effet, celui-ci ne crée que des conflits, car c'est un comportement animal. Pas seulement se détacher du matérialisme, mais aussi et surtout sur le plan affectif. Et c'est bien plus difficile. Comme pour nos amis animaux, la cohésion du clan, troupeau, meute, horde, etc. est un gage de sécurité, de force.

Il faut bien faire la distinction entre détachement et non-attachement. Pour avancer sur le Chemin, il est d'abord nécessaire de se détacher des conditionnements biologiques « animaux », se détacher de la relation œdipienne aux parents et au clan. Se détacher, c'est se libérer des chaînes, c'est un pas vers la Liberté, comme nous l'avons vu. Ce n'est qu'une fois détaché que l'on peut mettre en pratique le non-attachement. Or, ceci est très rarement le cas en pratique. Car pour la plupart des personnes, le départ de la maison parentale est le plus souvent synonyme d'une nouvelle dépendance affective, d'un nouvel attachement affectif et matériel. Tout cela à cause de la peur de manquer, liée à une enfance conditionnée, moralisatrice !

Se détacher de certains liens pour en créer d'autres, parfois encore plus serrés, ne permet pas d'être sur le Chemin de Guérison. Il est important d'apprendre peu à peu à se détacher totalement de ces liens fusionnels familiaux, trop souvent obligés et hypocrites, mensongers. Les liens trop tendus, comme c'est souvent le cas, finissent par casser, l'objectif est de créer des relations fluides, et pour cela respecter la liberté de chacun.

Ce sont les parents qui, par Amour pour leurs enfants, devraient mettre en place ce non-attachement au fil du temps afin que l'enfant devenu adolescent se sente responsable et non

¹ L'Amour, Dieu intérieur de la guérison

dépendant, ce qui lui permettra au moment de son autonomie d'être un adulte accompli et Libre de vivre sa vie et de la mener comme il le souhaite.

Certains pensent que le détachement est de l'indifférence, un manque d'affection, de sentiments envers son clan. Je ne le crois pas, bien au contraire. Le détachement ne doit pas se faire de façon explosive, par des conflits, de la haine, comme lors des cures de désintoxication, mais par Amour pour la liberté, pour la vie. Le détachement n'est pas un isolement, bien au contraire, c'est une ouverture. Mais pas n'importe laquelle, pas vers des personnes sans scrupules, sans générosité, sans bonté. Un choix dans les relations se met en place sur d'autres critères, le respect, la responsabilité.

Est-ce une marque d'amour que de culpabiliser ses enfants de vouloir partir, de vouloir être libres et indépendants, de vouloir vivre avec qui ils veulent, d'agir comme ils l'entendent et non d'obéir à une loyauté ?

Une des plus grandes joies pour les parents devrait être précisément de voir leurs enfants être libres de vivre leur vie, et cela est d'autant plus valorisant pour tous qu'ils agissent dans le plus grand respect, non pas des lois, mais de certaines valeurs morales universelles et même « pluriverselles » que nous leur aurions transmises. Le but de parents libres ne devrait être rien d'autre que le désir de l'épanouissement de leurs enfants, non pas dans l'asservissement au clan, mais dans la Liberté.

Seule l'élévation de la conscience individuelle et collective pourra mettre l'individu au centre du projet humain, bien avant le clan et l'espèce.

Cela devrait être le seul objectif d'une espèce humaine en Conscience de Conscience, pour le bonheur de tous, dans une société où la peur n'aurait plus sa place, remplacée par l'Amour inconditionnel de tous les Êtres vivants.

Il ne tient qu'à chacun d'entre nous d'œuvrer dans ce sens en se libérant des multiples chaînes qui l'empêche d'évoluer, trop enchaîné aux liens de sang. Être libre et libérer ceux que l'on aime est la plus grande marque d'Amour.

Éditorial de la lettre mensuelle de juillet 2024

Bonjour,

Comme je vous le disais le mois dernier, l'évolution des espèces a toujours été liée à la faculté d'adaptation. C'est la base de la réussite dans tous les domaines. Pour cela il est nécessaire de se remettre en question, et cela est vrai, pas seulement sur le plan de la santé, cela se vérifie au niveau de la société dans laquelle nous évoluons.

Comme vous le savez, cela n'e fait désormais aucun doute, toute maladie est d'origine génétique et plus précisément d'origine épigénétique. Je m'explique : au moment de la fécondation, l'ADN du spermatozoïde et l'ADN de l'ovule ne sont pas les seuls à se rencontrer et à fusionner. Il existe dans les cellules germinales un grand nombre d'autres molécules, notamment des micro-ARN (messagers) ainsi que des peptides, des hormones, etc., susceptibles d'influencer le développement de l'embryon. Ces molécules ont pu être produites suite à des événements traumatisants dans la généalogie et lors de l'histoire de naissance. Tout cela a été démontré scientifiquement (Université de Zürich).

La transmission héréditaire de caractères acquis liés au stress a également été confirmée par une équipe d'une université américaine. Les effets de l'expression des gènes dans la transmission épigénétique de caractères pas seulement innés mais acquis sont donc désormais établis, ce que, en Psycho-Généalogie, nous ne faisons que répéter depuis des dizaines d'années.

Depuis l'époque de Mendel et de Darwin, la notion de gène a pris une importance considérable dans la réflexion scientifique et philosophique sur l'évolution biologique. Et ces notions peuvent

aussi avoir une influence sur la société des humains. C'est ce que certains appellent le « darwinisme sociétal ». C'est parfaitement logique. Il suffit d'observer les comportements des individus (les humanimaux) dans le monde économique et politique, et aussi familial, avec ces compétitions et courses effrénées, ces guerres de territoire et de clan, cela ressemble à s'y méprendre à un programme biologique de survie ! C'est donc encore et toujours la peur qui gère le monde !

Un éthologue et biologiste de renom, quoique controversé, Richard Dawkins, a proposé un concept, celui du gène « égoïste ». Celui-ci n'aurait qu'un seul but, survivre au niveau moléculaire et se transmettre pour constituer des organismes vivants capables de se maintenir en vie et de se transmettre de génération en génération.

Tout cela se passe au niveau de l'inconscient biologique, c'est le programme biologique de survie de l'espèce et du clan qui prime largement sur le programme de survie de l'individu. Seule l'élévation de la conscience individuelle et collective pourra mettre l'individu au centre du projet humain, bien avant le clan et l'espèce.

Cela devrait être le seul objectif d'une espèce humaine en Conscience de Conscience, pour le bonheur de tous, dans une société où la peur n'aurait plus sa place, remplacée par l'Amour inconditionnel de tous les Êtres vivants.

Il ne tient qu'à chacun d'entre nous d'œuvrer dans ce sens en se libérant des multiples chaînes qui l'empêche d'évoluer, trop enchaîné aux liens de sang. Être libre et libérer ceux que l'on aime est la plus grande marque d'Amour.

Le dernier livre de Jean-Claude Fajeau est paru :

**Pathologies et troubles de l'enfant
et de l'adolescent**



Vous pouvez en commander un exemplaire (20€/25Chf) par mail : centrepilae11@gmail.com ou tél. : +41787585749

En préparation : *Les messages de nos ancêtres* (2024)

Un livre sur la généalogie avec de nombreux exemples d'analyses d'arbres généalogiques.

Le livre *L'Amour, Dieu intérieur de la guérison* est disponible en version numérique (e-book).

Pour commander : <https://www.librinova.com/librairie/jean-claude-fajeau/l-amour-dieu-interieur-de-la-guerison-2>

Disponible également dans 200 librairies en ligne.

Prix : 9,99€



Homéopathie et vaccinations.

C'est l'automne et la campagne de vaccination de masse (comme pour les troupeaux de bétail) ne va pas tarder à refaire surface contre le covid et la grippe, à grands renforts de médiatisation et de menaces.

Si vous souhaitez vous documenter sur les vaccins, je vous renvoie à mon livre sur les *Pathologies infectieuses et parasitaires*.

Que vous soyez pour ou contre les vaccins n'est actuellement plus un problème pour les décideurs. Ils vous laissent le choix de faire ou pas cette vaccination.

Mais ... !

Quel conseil puis-je vous donner ?

Simplement que si vous devez vous faire vacciner, protégez votre système immunitaire en prenant des doses homéopathiques capables de neutraliser les effets indésirables éventuels.

Mieux vaut prévenir que guérir !

Avec une expérience de plus de 25 ans de cette pratique, je n'ai jamais connu une seule complication.

Nous pouvons avoir les différentes isothérapies concernant les quatre vaccins.

(Voir à « autres soins », *Thérapie séquentielle homéopathique*)

Dr J-C Fajeau

Sept. 2022

